POLÍTICA NACIONAL

Impulsan en el Verde al senador Manuel Velasco rumbo a 2024

Militantes del Partido Verde recibieron efusivamente al exgobernador de Chiapas, Manuel Velasco, en el tercer día de la Convención Nacional de ese partido.

El coordinador de los diputados del Verde, Carlos Puente Salas destacó la capacidad para gobernar y de ganar elecciones del exgobernador.

Al tomar la palabra, Manuel Velasco aseguró que para el Partido Verde es indispensable primero trabajar en una agenda que una a los mexicanos y que no divida.

Frente a la militancia, el también aspirante presidencial resaltó que "aquí están participando ambientalistas, ecologistas, profesionistas, expertos en distintas materias para construir un gran proyecto para construir una agenda verde que nos represente en el 2024".

El exgobernador de Chiapas recordó que en el año 2001 se comenzó a construir un proyecto que ganó la gubernatura de dicha entidad, con la mayor votación de la historia: el 70% de los votos; señaló que algunos no creyeron en su proyecto, pero decidió continuar y así fue como obtuvo su primera diputación y después la gubernatura en Chiapas.

Aseguró que el Verde está listo para la construcción de proyectos que permitan mejores condiciones de vida para los mexicanos y pidió a la militancia ir "con todo y sin miedo", pues así es como las metas se logran.

Aurora Zepeda Roja: